

Patenausbildung an der Umpfertalschule 2024/25

Auch in diesem Schuljahr haben sich wieder 20 Schülerinnen und Schüler freiwillig gemeldet, um Paten für unsere Grundschüler und Fünftklässler zu werden. In Tandems sind sie bis zu den Sommerferien jeweils Ansprechpartner für eine Klasse, stellen sich dieser im Rahmen einer Kennenlernstunde vor und treffen sich an einem festen Tag mit „ihren“ Kindern – einmal wöchentlich in der großen Pause – zum Spielen und Spaß haben.

Um bestens auf diese Aufgabe vorbereitet zu sein, trafen sich die 8. und 9. Klässler bereits im Voraus nachmittags mit Fr. Wagner in der Schule zur Patenausbildung. Hier wurden sowohl die Aufgaben der Paten besprochen und offene Fragen beantwortet als auch die Zuordnung der Tandems zu den einzelnen Klassen durchgeführt. Außerdem lernten unsere Paten eine Menge coole Spiele kennen, die sie sowohl mit einer kleinen als auch größeren Schülergruppe spielen können. Gemeinsam wurden Steckbriefe gestaltet, die nach der Kennenlernstunde an die Klassenzimmertür der jeweiligen Patenklasse gehängt werden.

Wir freuen uns auf eine tolle gemeinsame Zeit und danken allen, die dieses Ehrenamt in diesem Schuljahr übernommen haben!

